

HOJA DE PRENSA

Nota de Prensa No. 079-2017

Alianza

Con apoyo de mall Premier, UME de Copeco presta servicios pre hospitalarios a pobladores de zona noreste de la capital

:::Desde su creación el 1 de agosto de 2017, la UME ha realizado más de mil traslados a distintos centros hospitalarios de Tegucigalpa y Comayagüela:::

Con la finalidad de mejorar y extender la capacidad de respuesta dentro del Distrito Central, la Comisión Permanente de Contingencias, (Copeco) y el Grupo Premier, realizaron una alianza para brindar un servicio comunitario empresarial a los habitantes de más de 20 colonias ubicadas en las cercanías de la carretera CA 5 y salida a Olancho.

La alianza entre Copeco y el Grupo Premier consiste en el posicionamiento de una ambulancia de la Unidad Médica de Emergencias (UME), dentro del parqueo de este concurrido centro comercial durante 24 horas, en turnos A, B y C, siete días a la semana, para atender de manera más rápida y eficaz los incidentes que se presenten en esta zona.

Isabel Elvir, gerente de mercadeo del Grupo Premier, manifestó que es primera vez que realizan este tipo de alianzas con instituciones de primera respuesta y que trabajarán de forma ardua para fortalecer esta iniciativa y posicionar mayor equipo de atención médica a futuro en otros centros comerciales del Grupo Premier ubicados en las principales ciudades de Honduras como Juticalpa, Catacamas, y Comayagua.

“Lo que buscamos con esta alianza con Copeco es poder aportar nuestro granito de arena y apoyar esta iniciativa de posicionar esta unidad de emergencia dentro de nuestras instalaciones para salvaguardar la seguridad de la ciudadanía hondureña, esto por ser un sector estratégico. Mensualmente unas 740 mil personas visitan al mes el mall Premier, con una media de visitas diarias de 30 mil, extendiéndose hasta 35 mil pobladores durante los fines de semana” expresó.

Ejecutivos del Grupo Premier manifestaron que las colonias que se verán beneficiadas con esta alianza son Cerro Grande, El Carrizal, El Lolo, La Laguna, Torocagua, Canadá Policarpo Paz, 3 de Mayo, Brisas de Oriente, Brisas de Olancho, Villafranca, Villa Unión y Canaán entre otras. Así mismo, recordaron que las atenciones pre hospitalarias son canalizadas a través del número 911 del Sistema Nacional de Emergencia.

Equipamiento

Joel Estrada, director médico de la UME, apuntó que esta unidad especial solo en Tegucigalpa cuenta con 16 médicos, 48 paramédicos, 14 ambulancias e igual número de motoristas. También tiene personal debidamente capacitado en las ciudades de San Pedro Sula, La Ceiba y Roatán. Adelantó que próximamente se extenderán e iniciarán operaciones en los departamentos de Choluteca, Lempira y Copán.

Comayagüela, Honduras Centroamérica

www.copeco.gob.hn



/COPECO.HN



@COPECO_HONDURAS



COPECOHONDURAS

HOIA DE PRENSA

“La UME ha recibido una buena respuesta por parte de la población hondureña, esto debido a que nuestro equipo de primera respuesta ha venido a mejorar la parte pre hospitalaria del país. Según nuestras estadísticas estamos realizando alrededor de 25 traslados diarios”.

Y agregó que “Seguiremos mejorando para llenar las expectativas de la ciudadanía porque criterios internacionales establecidos por la Organización Mundial de la Salud (OMS) y la organización Panamericana de la Salud (OPS) instituyen que por cada 50 mil habitantes debe de haber una ambulancia”.

El funcionario de Copeco detalló que el proyecto contempla lograr una unidad de más de 150 ambulancias. Las unidades de la UME están equipadas con moderno equipo como cilindros de oxígeno, monitores de signos vitales, aspiradores de secreciones, equipo para atención de partos, fundas térmicas para recién nacidos, sets de equipos quirúrgicos, sueros intravenosos, ganchos umbilicales, venoclisis para transfundir soluciones, humidificadores para regulación de oxígeno, cucharas metálicas y mascarillas para oxígeno.

Innovación

En los últimos años Copeco ha innovado como institución, prueba de ellos es que durante la administración del Comisionado Lisandro Banegas se crearon dos importantes equipos médicos de primera respuesta; la Unidad de Respuesta Inmediata (URI) la cual se fundó en enero de 2012 y cuenta con efectivos experimentados en la zona norte y centro de Honduras y la Unidad Médica de Emergencia (UME) el pasado mes de agosto.

Tegucigalpa M.D.C. 14 de septiembre de 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL DE COPECO

Aldea el Ocotal 500m. adelante del Hospital Militar, Carretera a Mateo
Tel.: (504) 2229-0606 / Fax. 2229-0616
Comayaguela, Honduras Centroamérica

www.copeco.gob.hn

